

# L'association ArchéoJuraSites organise une journée *Découvertes* à Chaux-des-Crotenay

Voix du Jura 15 août 2019

Animations, visites, conférences seront au programme.

Samedi 17 août, à Chaux-des-Crotenay, l'association ArchéoJuraSites vous invite, comme chaque année depuis 2013, à prendre part à sa grande journée « découvertes » ; une journée d'animation estivale ouverte à tous les publics intéressés. Au cours de cette journée un large programme de visites, de présentations et de conférences variées visant à mettre en relief les multiples dimensions archéologiques, historiques, patrimoniales et interactives de son action, sera proposé.

Mardi 6 août, déjà, la petite salle des fêtes de Foncine-le-Bas était pleine à craquer. Une soixantaine de passionnés d'histoire locale, élus et habitants étaient présents pour assister à la conférence de Jean Michel, secrétaire général d'ArchéoJuraSites, afin de retracer la genèse des travaux d'André Berthier (situant les épisodes de la bataille d'Alésia dans le Jura à Chaux-des-Crotenay, Syam, Crans, Champagnole et Crotenay essentiellement), et surtout

pour la présentation des nombreux vestiges et objets retrouvés lors des différentes campagnes de fouilles menées sur le terrain.

## 1 800 clichés

L'importance des découvertes a pu être partagée par tous les participants : quelques-uns des 1 800 clichés réalisés par l'association ont été présentés. Celle-ci ayant récemment fait un relevé photographique systématique du mobilier archéologique mis au jour par Berthier. ArchéoJuraSites, forte maintenant de 700 membres, joue aujourd'hui un rôle de tout premier plan dans l'identification, l'étude et la mise en valeur des très nombreux vestiges anthropiques anciens du territoire jurassien centré sur le plateau de Chaux-des-Crotenay. Ses missions l'amènent à s'intéresser aux différentes périodes de l'occupation humaine de ce territoire (protohistorique, antique, médiéval) et à prolonger l'œuvre patiente de nombreux érudits régionaux ou nationaux.

■ Informations et inscriptions pour le 17 août : [info@archeojurasites.org](mailto:info@archeojurasites.org) ou tél : 06 85 17 24 60.



Durant cette soirée, Jean Michel a présenté de nombreux vestiges.